

NOTA DE PRENSA

La Comisión de Transportes y Comunicaciones del Congreso de la República realizó la Décimo Primera Sesión Extraordinaria en el Auditorio de la Municipalidad Provincial de Utcubamba. La sesión fue presidida por la congresista Marleny Portero, con la participación de su colega Mery Infantes, y tuvo como objetivo debatir iniciativas legislativas y analizar informes clave sobre el estado de la infraestructura vial, aeroportuaria y de telecomunicaciones en la región Amazonas.

Durante la sesión, se discutieron los predictámenes de proyectos de ley orientados a mejorar el servicio de transporte en beneficio de la ciudadanía. Entre ellos, destacó la propuesta de modificación a la Ley de Aeronáutica Civil del Perú, cuyo propósito es optimizar la calidad y eficiencia del transporte aéreo. Asimismo, se debatió el predictamen de la iniciativa legislativa que busca garantizar el pase libre en el transporte público terrestre urbano e interurbano para personas con discapacidad moderada, una medida clave para fortalecer la accesibilidad y la inclusión. Ambas propuestas fueron aprobadas por los miembros de la comisión.

En el bloque de informes, por encargo del ministro de Transportes y Comunicaciones, representantes de Proviás Nacional y Programa Nacional de Telecomunicaciones también expusieron ante la comisión. Proviás Nacional presentó un informe detallado sobre el mantenimiento y rehabilitación de las principales vías de la región, así como los proyectos en ejecución para mejorar la transitabilidad y seguridad vial. PRONATEL, por su parte, informó sobre los avances en la expansión del acceso a internet en zonas rurales y las estrategias para reducir la brecha digital, asegurando el cumplimiento de los compromisos asumidos por los operadores de telecomunicaciones.

Por su parte, Ositrán y el concesionario IIRSA Norte informaron sobre el mantenimiento y rehabilitación de la Carretera Fernando Belaúnde Terry (IIRSA Norte), con énfasis en las acciones correctivas implementadas en puntos críticos.

En el ámbito de telecomunicaciones, Osiptel presentó un informe sobre la supervisión del cumplimiento de las obligaciones de los operadores, mientras que la Defensoría del Pueblo expuso propuestas para garantizar la transparencia en la ejecución de proyectos de conectividad y fortalecer la inclusión digital en comunidades indígenas.

También participó un representante de la Contraloría General de la República, quien detalló las acciones de supervisión y control destinadas a garantizar el cumplimiento de los proyectos vinculados a transportes y comunicaciones.

Finalmente, los congresistas realizaron una ronda de intervenciones en la que formularon preguntas y recogieron compromisos de las entidades presentes y la sociedad civil, con el propósito de impulsar soluciones concretas para mejorar la conectividad y la infraestructura en la región Amazonas.